

# Santa Marta suma setenta plazas de aparcamiento en el centro del municipio



El alcalde de Santa Marta, David Mingo, en el aparcamiento de Fontanica. EÑE

● El Consistorio atiende la petición de los vecinos para fomentar el comercio local

● La última mejora se ha realizado en la zona de Fontanica al acondicionar 28 plazas

EÑE

*Santa Marta de Tormes* – La reordenación del tráfico en la calle Francisco Maldonado, el arreglo de dos parcelas municipales, y el acondicionamiento de la zona de estacionamiento de Fontanica por parte del Ayuntamiento de Santa Marta, ha hecho que la localidad haya sumado 70 nuevas plazas de aparcamiento libre en la zona centro del municipio. Unas actuaciones que dan respuesta a la demanda de vecinos y comerciantes que reclamaban más zonas de aparcamiento para impulsar el comercio local.

En concreto, la última mejora que ha realizado el Consistorio ha sido acondicionar el aparcamiento de Fontanica utilizando el material sobrante del fresado de las obras de pavimentación para asfaltar la parcela de 650 metros cuadrados cedida al Ayuntamiento. “Era necesario realizar estos trabajos que han sido a coste cero para el Consistorio, ya que se ha utilizado material sobrante de

otras obras”, aseguró el alcalde del municipio, David Mingo.

Los trabajos para habilitar esta parcela se han realizado con el fin de evitar los baches y acumulaciones de agua y barro que dificultaban el acceso de los vehículos. “Los días de lluvia el aparcamiento quedaba prácticamente inutilizable y con esta obra logramos que las 28 plazas estén disponibles a pesar de las precipitaciones, en una zona donde las necesidades de aparcamiento son bastante evidentes”, explicó.

Por otro lado, en las calles Ricardo Marcos y Zurbarán, el Consistorio arregló dos parcelas municipales para sumar 30 plazas de aparcamiento libre. La actuación supuso una inversión que rondaba los 48.000 euros y que se sufragaron con cargo al Fondo de Cooperación Local General de la Junta de Castilla y León.

Los trabajos para habilitar estas parcelas consistieron en la pavimentación del suelo con solera de hormigón, así como el pintado de la señalización horizontal y un acerado de entrada para facilitar el acceso a los vehículos. Además, en la céntrica calle Francisco Maldonado se efectuó una reordenación del tráfico para ganar 14 nuevas plazas y, así, alcanzar un total de 51. Es una zona que cuenta con varios servicios como la guardería, la piscina, la Escuela de Idiomas, el cementerio, la zona deportiva, centros educativos o el Área Joven.

## EN DETALLES

### MEJORAS EN EL PARKING DE LA CARRETERA DE MADRID

→ Otra de las actuaciones que ha desarrollado en los últimos meses el Consistorio de Santa Marta ha sido acondicionar el aparcamiento situado en la carretera de Madrid. En concreto, las mejoras fueron arreglar todos los baches existentes, así como la entrada al aparcamiento para hacerlo más accesible para los vehículos. Unos trabajos que supusieron un coste total de 5.659 euros.

### DEMANDA VECINAL Y DE LOS COMERCIANTES

→ Con este tipo de actuaciones el Consistorio busca aprovechar al máximo los espacios municipales de los que disponen y, así intentar favorecer al comercio local facilitando a los posibles clientes el acceso a los establecimientos de Santa Marta. “Es una demanda de los comerciantes del municipio que tienen muy claro que para favorecer las compras es necesario contar con aparcamientos en zonas próximas”, explicó el concejal de Comercio, Juan Carlos Bueno.



Los sacos de escombros hallados en el camino hacia la Ermita. EÑE

## Las Veguillas denuncia la aparición de escombros en pleno paraje natural

● Los sacos fueron hallados en el sendero que llega a la Ermita del Cristo de Cabrera

EÑE

*Las Veguillas* – El Ayuntamiento de Las Veguillas ha denunciado la aparición de numerosos sacos llenos de escombros (mayoritariamente restos de un derribo con azulejos) en mitad del sendero que llega hasta la Ermita del Cristo de Cabrera.

El Consistorio ha trasladado ya el suceso a las autoridades competentes para que procedan cuanto antes a identificar y sancionar al autor o autores de esta acción que califican de “irresponsabilidad”.

Cabe recordar que las multas por este tipo de hechos oscilan entre los 750 y los 3.000 euros (Ley 22/2011, del 28 de julio de residuos y suelos contaminados) y que se consideran infracciones

muy graves en el caso de ser cometidas por empresas, lo que podría conllevar incluso la revocación de su licencia.

El objeto de la ley, según recoge el propio Boletín Oficial del Estado, es “prevenir la generación de residuos y evitar o reducir los impactos adversos sobre la salud humana y el medio ambiente asociados a la generación y gestión de los mismos; también tiene por objeto regular el régimen jurídico de los suelos contaminados”.

El camino del Cristo de las Dehesas, como así se conoce este sendero, es un espacio natural idílico situado en mitad del campo charro salmantino y es un lugar transitado habitualmente por peregrinos que caminan durante todo el año hasta llegar a la Ermita del Cristo de Cabrera no solo el propio día del Cristo, por lo que es un hecho que llama doblemente la atención, ya que es un lugar transitado, muy accesible y a la vista de todos.

## Carbajosa acogerá su primera feria de adopción de animales de compañía

*Carbajosa de la Sagrada* – Con motivo de la celebración del Día Mundial de los Animales sin hogar, que se conmemora hoy, el Ayuntamiento de Carbajosa ha organizado varias actividades de concienciación ciudadana que se celebrarán a lo largo de todo el mes de abril con el objetivo de evitar el abandono y apostar por una adopción responsable.

Una de las citas más destacadas tendrá lugar el 27 con la I Feria de Adopción, una iniciativa novedosa que se desarrollará con la colaboración de las protectoras de animales Fundación Luna, La ciudad de los gatos, Asociación Carbajosa felina y El Hocico.

Hoy además se celebrará el bebecuentos ‘Caracol’ y habrá otra sesión el próximo día 9 de abril. Además, también a partir de hoy, y hasta el 19 de abril, la concejala de Bienestar Animal ha puesto en marcha ‘El día que adopté a mi mascota’, una propuesta para que los vecinos aporten fotos y compartan sus experiencias e historias con sus mascotas. El material será entregado en la Casa de la Cultura.

El Ayuntamiento también habilitará un rincón de lectura sobre ‘Animales sin hogar’ en la biblioteca en el que seguir fomentando la lectura con historias de animales. EÑE